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ひとこと 細江謖夫
ほ そ え た つ お

 さん（理事⻑
り じ ち ょ う

）  

 5/22 に開催
か い さ い

された総会後
そ う か い ご

の理事会
り じ か い

で理事⻑
り じ ち ょ う

に選任
せ ん に ん

されました。

TMC が何
な に

を考
かんが

え、どこを⽬指
め ざ

しているか、会員
か い い ん

及び
お よ び

語学
ご が く

ボランテ

ィアの皆様
み な さ ま

により深く
ふ か く

知
し

って頂
いただ

くために情報
じょうほう

発信⼒
は っ し ん り ょ く

を強化
き ょ う か

したいと

考
かんが

えております。⼀⽅
い っ ぽ う

、皆様
み な さ ま

が TMC に何
な に

を期待
き た い

し、何
な に

を求
も と

めて

おられるか『聞
き

く⼒
ちから

』を強化
き ょ う か

することが重要
じゅうよう

と認識
に ん し き

しています。  

コロナ禍
か

の収束
しゅうそく

を願
ねが

い、基礎
き そ

体⼒
たいりょく

の強化
き ょ う か

に努
つ と

めてまいります。 

ますますのご⽀援
し え ん

をお願
ねが

い申
も う

し上
あ

げます。 

〜5⽉
が つ

、6⽉
が つ

はこんなことをやりました〜 

2020年度
ね ん ど

TMC定時
て い じ

総会
そ う か い

 

 5/22（⼟
ど
）午後

ご ご
2時

じ
より ZOOM で開催

か い さ い
された。 

 会員
か い い ん

総数
そ う す う

:85 名
め い

参加数
さ ん か す う

(ZOOM):16 名
め い

     

委任状
い に ん じ ょ う

による参加数
さ ん か す う

︓37名
め い

の計
け い

53名
め い

の過半数
か は ん す う

により総会
そ う か い

は

成⽴
せ い り つ

し、第
だ い

1号
ご う

議案
ぎ あ ん

から第
だ い

5号
ご う

議案
ぎ あ ん

まで全
す べ

て承認
しょうにん

された。 

＊新役員
し ん や く い ん

は次
つ ぎ

の⽅々
か た が た

です。（敬称
けい しょう

略
りゃく

） 

理事⻑
り じ ち ょ う

︓細江謖夫
ほ そ え た つ お

       副理事⻑
ふ く り じ ち ょ う

︓⾦
きむ

健次
け ん じ

、森⽥
も り た

眞澄
ま す み

 

専務
せ ん む

理事
り じ

・会計
かいけい

理事
り じ

︓佐⽵
さ た け

茂
も

市郎
いちろう

 理事
り じ

︓⾚嶺
あかみね

令⼦
れ い こ

、河野
こ う の

理
り
恵
え

、

⼩林
こばやし

和雄
か ず お

、倉⼋
く ら は ち

順⼦
じ ゅ ん こ

、桑原⼀
くわはらかず

雅
ま さ

、佐藤
さ と う

泰⽣
や す お

、杉⽥
す ぎ た

理
り
恵
え

、⽥⼝
た ぐ ち

浩⼦
ひ ろ こ

、

平野
ひ ら の

克
か つ

典
の り

、三⾕
み た に

敬⼦
け い こ

    監事
か ん じ

︓平光
ひらみつ

正則
ま さ の り

、桐ケ⾕
き り が や

征⼦
ま さ こ

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊委員会
い い ん か い

より＊＊ 

〜各委員会
か く い い ん か い

の委員⻑
い い ん ち ょ う

が決
き

まりました〜 

・事業
じ ぎ ょ う

委員会
い い ん か い

    ⼩林
こ ば や し

和雄
か ず お

 さん 

・広報
こ う ほ う

委員会
い い ん か い

    倉⼋
く ら は ち

順⼦
じ ゅ ん こ

 さん 

・総務
そ う む

委員会
い い ん か い

    ⾚嶺
あかみね

令⼦
れ い こ

 さん 

・防災
ぼ う さ い

委員会
い い ん か い

    ⽥⼝
た ぐ ち

浩⼦
ひ ろ こ

 さん 

・外国⼈
が い こ く じ ん

児童
じ ど う

・⽣徒
せ い と

教育
きょういく

⽀援
し え ん

準備
じ ゅ ん び

委員会
い い ん か い

 

            桑原⼀
く わ は ら か ず

雅
ま さ

 さん 

〜特報
とくほう

〜  

➡外国⼈
が い こ く じ ん

児童
じ ど う

・⽣徒
せ い と

教育
きょういく

⽀援
し え ん

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

 

昨年
さ く ね ん

12⽉
が つ

に「多⽂化
た ぶ ん か

共⽣
きょうせい

のひろば」で外国⼈
が い こ く じ ん

児
じ

童
ど う

・⽣徒
せ い と

への教育
きょういく

⽀援
し え ん

をテーマにしたフォーラムを

開催
か い さ い

し、多
お お

くの参加者
さ ん か し ゃ

から⾼
た か

い関⼼
か ん し ん

を⽰
し め

して頂
いただ

い

た。結果
け っ か

、2⽉
が つ

に当準備
と う じ ゅ ん び

委員会
い い ん か い

が発⾜
ほ っ そ く

することに

なった。現在
げ ん ざ い

9名
め い

の委員
い い ん

で 3⽉
が つ

以降
い こ う

、議論
ぎ ろ ん

を重
か さ

ね、来年度
ら い ね ん ど

からの開始
か い し

を⽬指
め ざ

した具体的
ぐ た い て き

⽀援
し え ん

内
ない

容
よ う

の中⾝
な か み

を今
い ま

検討
け ん と う

しているところである。⼦供
こ ど も

達
た ち

に少
す こ

しでも⼿
て

を差
さ

し伸
の

べてあげられるよう、「居場
い ば

所作
し ょ づ く

り」や「⽇本語⼒
に ほ ん ご り ょ く

アップ」のための⽀援
し え ん

活動
か つ ど う

を

中⼼
ちゅうしん

に検討
け ん と う

を重
か さ

ねている。TMC内外
な い が い

の⽅々
か た が た

にも

声
こ え

をかけて、⼀⼈
ひ と り

でも多
お お

くの⼈
ひ と

達
た ち

にご参加
さ ん か

頂
いただ

き⽀
し

援
え ん

活動
か つ ど う

を始
は じ

められればと願
ねが

っている。       

皆
みな

さんも是
ぜ

⾮⼀緒
ひ い っ し ょ

に活動
か つ ど う

してみませんか︖ 

                委員⻑
い い ん ち ょ う

︓桑原⼀
く わ は ら か ず

雅
ま さ

 

お知
し

らせ 

・新語
し ん ご

ボ
ぼ
登録者
と う ろ く し ゃ

︓横⼭
よ こ や ま

萌
も え

さん（中国語
ち ゅ う ご く ご

） 

 

連絡先
れ ん ら く さ き

︓TMC事務局
じ む き ょ く

 Tel./Fax 042-527-0310 
E-mail: tmc@poppy.ocn.ne.jp      

⽂責
ぶ ん せ き

︓TMC運営
う ん え い

委員会
い い ん か い

 

 

 

❓かわら版→Kawaraban means commercial news sheet of 
the Edo period. We named “TMCかわら版” after it. 

佐藤
さ と う

泰⽣
や す お

さん（前
ぜ ん

理事⻑
り じ ち ょ う

）より  

世界中
せ か い じ ゅ う

から集
あ つ

まるオリパラも、困難
こ ん な ん

な中
な か

で開
ひ ら

かれそうです。国
く に

と⽂化
ぶ ん か

を超
こ
えて互

た が
いに交

こ う
流
りゅう

し、互
た が

いに応援
お う え ん

するのは TMC の理想
り そ う

と同
お な

じ、

この際
さ い

盛
も
り上

あ
げましょう。 4年間

ね ん か ん
お世話

せ わ
になりました。  

                                         


